



がっこう  
学校だより

# 和の玉まるく！

2022(令和4)年  
やまとしりつしづやしやうがっこう  
大和市立渋谷小学校

がっこう  
5月号



じゅうてんもくひょう  
重点目標 「スマイル100% ~ひびかせよう自分の力→みんなの力~」



## 6年生の力を借りてスマイル100%

しんねんど いっかげつ がっきゅう ようす み がくねん  
新年度も1か月がたちました。学級の様子を見てまわっていると、どの学年も

げんき がくしゅう すがた み あたら あたら せんせい な ねんせい がつ  
元気に学習している姿が見られます。新しいクラス、新しい先生にも慣れてきたようですね。1年生も4月の  
ひつき しょうがっこうせいかつ はじ ひとつひとつできることが増えてきています。

ねんせい がつはつか きゅうしょく はじ た じゅんび かたづ じぶん  
1年生は4月20日から給食が始まりました。食べるだけでなく、準備や片付けも自分たちでやらなければなりま

とく かた たいへん しょつきるい かた しょつき へんきやく た のこ さら  
せん。特に片づけは大変です。食器類の片づけは食器ごとに返却しますが、食べ残しがあれば、お皿やおわんに

はん おかず のこ しょっかん もど かた ぎゅうにゅう ひら へんきやく  
ご飯やおかずが残らないように食缶に戻して片づけます。牛乳パックもパックをきれいに開いて返却します。な

かなか食べきれないお子さんにとってみると片づけは一苦労です。でもそろそろ片づけの時間・・・という時に

かく ねんせい にん はい ねんせい きゅうしょくだい ぎゅうにゅう はこ まえ た のこ  
各クラスに6年生が5人ずつぐらい入ってきます。6年生は給食台や牛乳の箱の前に立ち、「残ったおかずはこ

かん なか い ぎゅうにゅう あな すうじ か かいだ ひら  
の缶の中に入れてね」「牛乳パックはストローの穴と数字が書いてあるところの間からやると開きやすいよ」

じょうず ひら ねんせい かた  
「上手に開けたね」「よくできたね」6年生は片づけてあげるのではなく、

やさ ことば かた ばしょ おし ねんせい じぶん  
優しく言葉でやり方や場所を教えています。また、1年生も自分でできたこ

ねんせい えがお せき  
とや6年生からもほめてもらったことで、とても笑顔になっています。席に

もど ねんせい ひまつぼうし すす  
戻った1年生は、にこにこしながらふきんや飛沫防止ガードも進んで

かた  
片づけるようになってきました。

とうこうはん ようす あさ み い はんちよう うし ふ かえ ねんせい き はや かくにん  
登校班の様子を朝、見に行くと班長さんは後ろを振り返り、1年生のペースを気にしながら早すぎないか確認し

ています。また、「校長先生おはようございます」と必ず元気に挨拶をする6年生の班長さんがいます。その班は

はんちよう つづ こ げんき き  
班長さんに続くどの子からも元気なあいさつが聞こえてきます。

ねんせい ちから おも  
やっぱり6年生の力ってすごいなあ。つくづく思います。

えいきょう すうねん いがくねん こうりゅう きかい へ げんじよう ざんねん おも ことし  
コロナの影響でここ数年、異学年で交流する機会は減ってきている現状があり、残念に思っています。今年は、

かんせんしやう たいさく こう なか こ どうし かか あ たいせつ こ えがお ふや  
感染症の対策を講じる中で、子どもたち同士の関わり合いを大切にしながら子どもたちの笑顔を増やしてい

たいおも  
たいと思います。(校長)

